

# ZONE

## Penyuluhan Non Fisik TMMD Sengkuyung Sasar Pelajar SMP

Agung widodo - [MAGELANG.ZONE.CO.ID](http://MAGELANG.ZONE.CO.ID)

Aug 14, 2024 - 20:03



(Foto Dokumen) SMP Negeri 4 Kota Magelang Saat Menerima Materi Wawasan Kebangsaan dan Penguatan Pelajar Pancasila Oleh Bati Ter Kodim 0705/Magelang

MAGELANG - Pelajar SMP Negeri 4 Kota Magelang menerima materi Penyuluhan Non Fisik kegiatan TMMD Sengkuyung Tahap II Tahun 2024 Kodim 0705/Magelang. Penyuluhan berlangsung mulai pukul 08.00 WIB di Aula sekolah setempat, Rabu (04/08/2024).



Acara Penyuluhan Non Fisik kegiatan TMMD Sengkuyung Tahap II Tahun 2024 Kodim 0705/Magelang ini dihadiri oleh Staf Ter Kodim 0705/Magelang Serka Hermanto. Juga petugas dari Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (DP4KB) Kota Magelang, Teni Iis Mulyadi S., S.STP.

Selain itu hadir pula Staf Kecamatan Magelang Tengah, Siti Khomsyah, dan Kepala Kelurahan Magelang, Taufik dan Babinsa setempat. Serta Kepala SMP Negeri 4 Kota Magelang beserta dewan guru.

Selaku pemateri, Staf Ter Kodim 0705/Magelang Serma Heri memaparkan materi Wawasan Kebangsaan (Wasbang) dikaitkan dengan Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila. Di mana program tersebut bertujuan untuk membentuk pelajar Indonesia yang dapat berperilaku sesuai dengan nilai-nilai Pancasila.

“Sebagai pelajar hendaknya mampu untuk menjauhi hal-hal negatif yang dapat merugikan diri sendiri dan orang lain. Pelajar harus senantiasa mengamalkan Pancasila dalam setiap kegiatan dan kehidupan sehari-hari. Kalian harus lebih banyak berlatih menguatkan sikap mental, agar kalian mampu menghadapi berbagai persoalan,” tegas Serma Heri



Serka Hermanto mengimbau siswa-siswi untuk rajin belajar, dan tidak hanya memperdalam pengetahuan dan keterampilan saja. Namun juga pengajaran tentang agama, budi pekerti, dan etika, di mana hal itu selaras dengan pengamalan butir-butir Pancasila.

Para pelajar juga diimbau untuk mengutamakan tingkah laku yang baik. Serta belajar membangun hubungan sosial yang positif, yang mampu menebar kebaikan dan menguatkan persatuan dan kesatuan bangsa.

“Pada setiap diri pelajar dan generasi muda harus tertanam jiwa dan sikap patriotisme yang kuat. Sehingga tumbuh kesadaran mencintai negara, membela negara, dan membangun Negara. Generasi muda harus mampu mencegah hal-hal yang akan memecah belah persatuan bangsa dan mengancam kedaulatan NKRI,” tandas Serka Hermanto.

Materi selanjutnya dari Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (DP4KB) Kota Magelang, oleh Teni Iis Mulyadi S., S.STP. Materi yang diberikan terkait perlindungan anak, yaitu Pencegahan Bullying.

Ditandaskan bahwa tindakan bullying (perundungan) merupakan tindakan yang tidak dapat ditolerir. Mengingat tindakan perundungan dapat mengakibatkan korban menderita secara fisik maupun psikis.

“Tanamkan dan amalkan sikap saling asah, saling asih, dan saling asuh terhadap sesama pelajar. Jangan melakukan perundungan terhadap siapa pun dan di mana pun, utamakan belajar dan kembangkan rasa kasih sayang terhadap sesama,” pesan Teni.

Usai kegiatan, Kepala SMP Negeri 4 Kota Magelang, Purwanti mengucapkan terimakasih kepada para pemateri, baik dari Staf Ter Kodim 0705/Magelang, DP4KB Kota Magelang, dan dari Kecamatan Magelang Tengah, Kota Magelang.

“Seluruh materi penyuluhan dan pembinaan yang diberikan sangat bermanfaat bagi para siswa-siswi kami. Semoga kerjasama ini dapat berlanjut ke depan dan semakin meningkat,” ucap Purwanti.

Acara Penyuluhan Non Fisik kegiatan TMMD Sengkuyung Tahap II Tahun 2024 Kodim 0705/Magelang ini berlangsung lancar, tertib, dan penuh rasa kekeluargaan. Siswa-siswi pun tampak mengikuti hingga selesai dengan rasa senang.

Redaktur: Sertu Gunawan